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新しい時代を皆さんとともに ～コロナに打ち克ち前進する秋田へ～
昨年１０月、岸田新内閣総理大臣の就任直後に行われました衆議院総選挙におきまして、

自民党は県内すべての議席を含む単独過半数を超える２６１議席を獲得させていただき皆様
に心より感謝申し上げます。
　さて、菅前総理が急速にワクチン接種を進めた結果、全国的に新型コロナウイルス感染症の
落ち着きが見えて参りましたが、オミクロン株など感染拡大の恐れもあり、感染症防止対策に
万全を期して取り組む必要があります。本年は医療提供体制の強化と経済再生を加速させ
新しい時代をいかに創り出していくか、まさに正念場の年であります。
本年７月には、参議院議員選挙が執り行われます。コロナ禍をはじめ、人口減少と少子高

齢化、激動する国際情勢など様々な課題が山積しておりますが、私たち県議会自民党会派は
県選出自民党国会議員とともに、新しい時代の秋田を進めて参りますので、さらなるご指導、
ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。
県民の皆様お一人おひとりにとりまして、素晴らしい一年となりますよう、ご祈念申し上げます。

私たちのふるさと秋田を次世代へ引き継ぐために
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県政にかかわる疑問や質問がございましたら、お気軽にお声をかけてください。

１．農林水産業について １．農業振興について

２．佐竹氏ゆかりの刀剣（八文字長義）について

９月議会 12月議会

①農業の食料供給力強化について・収入保険制度について（誘導策と周知・PRなど）
・飼料用米や加工用米への転換について
・サキホコレの今後の道筋について
・米価下落に対する知事の考え方について
・農産物の配送センターの集約化について
・八峰町の水産版メガ団地の取組について
・水産版夢プラン事業について
・再造林の樹種について

・麦や大豆など自給率の
　　　　　低い作物の強化について
・新秋田元気創造プランにおける
　　　　　　　農業の振興について
②農地の集積・集約について
・進まない農地集積、集約化について
・遊休農地、耕作放棄地対策について
・未貸付農地について

DX(デジタルトランスフォーメーション)を活用した最先 
端の工事を行っている、成瀬ダムを視察してきました。 
タブレットには、ダム完成後の水が流れる様子が、写し
出されております。

秋田県LPガス協会主催の「災害時液化石油ガス供給
連携計画に基づく実地訓練」を視察してまいりました。

田川三種町長より、食品衛生法改正に関する要望
を受け、県職員の方 と々意見交換を行いました。

直売所にて、県職員同行のもと、食品衛生法改正に
伴う漬物製造に関する聞き取り調査を行いました。    

能代科学技術高等学校バスケットボール部ボール
始めに参加してきました。

佐竹知事に新年のご挨拶。県政に関すること、地
元の課題、政治に関することなど話をしてきました。
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たざわ湖スキー場から見える田沢湖です。晴れた日は、とても良い景色です。たざわ湖スキー場から見える田沢湖です。晴れた日は、とても良い景色です。
　地域の皆様には、大変お世話になっておりますことを、この場をお借りし深く感謝申し上げます。　
さて、1月7日能代保健所管内において新型コロナウイルスオミクロン株が確認され、県内でも拡大傾向
にあります。また、年末・年始には大雪による生活や交通への影響により、毎日が不安で大変ご難儀し
ていることと思います。感染並びに今冬の除排雪作業により事故にあわれた皆さまに対し、心から
お悔やみとお見舞いを申し上げるとともに、一日も早いコロナ終息と、平穏な生活が取り戻せるよう、
心からお祈りいたします。
国内外におけるオミクロン株の勢いは依然として広がりを見せており、国内では1都15県に

おける「まん延防止重点措置」が実施され、海外では、デルタ株とオミクロン株を併せたデルタクロン
株という新しいウイルスが確認されるなど、これまで以上に危機感が高まってきております。
改めて、県民の皆さまには、マスク着用や手洗い・うがい、消毒、3密の回避など、感染

予防対策を徹底するとともに、感染拡大地域との不要不急の往来を自粛してくださる
よう、心からお願い申し上げます。
結びに、新型コロナウイルスや自然災害などの対応も重要でありますが、本県におい

ては、人口減少対策をはじめ、あらゆる分野で抱える多くの課題も重要であり、県民の
皆様が夢や希望を失わず、安心・安全に暮らせるよう、初心を忘れず、引き続き全力で
取り組んで参りますので、今後ともご指導・ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

私たちのふるさと秋田を
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佐藤のぶき
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９月・12月議会で総括審査に登壇


